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Zitat von El Molotov 

Danke für deine Arbeit. Dürfte aber von den FCN-Influencas wie so oft ignoriert werden.

Edit: Ich kann das gute Gefühl auf allen Ebenen halt nicht nachvollziehen. Der SV redet
jetzt schon vom Klassenerhalt in der Bundesliga während seiner DefenseForce im
Forum noch auf „laaaaangsaaaaam entwickeln“ und „Zweijahrespläne“ verweist. Passt
alles nicht. Viel Gerede je nach Situation.

Seh halt nicht alles immer so negativ! Damit lockst du nur die Jokers dieser Welt an, wie du
siehst.

Ich kann wie schon mal gesagt, dein Zweifeln verstehen, da ich vor allem beim Trainer noch
skeptisch bin. Dennoch muss man auch nach der JHV sagen, dass es ganzheitlich schon lange
nicht mehr so auf allen Ebenen einen guten Eindruck gemacht hat, wie aktuell! Ich meine
schon, dass wir an ganz vielen Positionen im Verein die Schlüsselstellen besser besetzt haben
und vernetzt am Ganzen gearbeitet wird! Ein Eindruck, den ich z.B. vor 5 Jahren überhaupt
nicht hatte. Auch der Köllner Klüngel hat mir nicht gefallen obwohl ich ihn lange als gut zu uns
passenden Trainer gesehen habe.

Ich glaube schon, dass wir zuversichtlicher als auch schon in die Zukunft blicken können.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21485-damir-canadi-ehemaliger-
cheftrainer/?postID=3022076#post3022076

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21485-damir-canadi-cheftrainer/?postID=3021855#post3021855
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21485-damir-canadi-ehemaliger-cheftrainer/?postID=3022076#post3022076
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21485-damir-canadi-ehemaliger-cheftrainer/?postID=3022076#post3022076

